

Saint-Paul-lès-Dax : Marion Pujo remporte la médaille de bronze du concours européen Peinture retraite plus



Le tableau de Marion Pujo représentant une mère et son enfant a été peint alors qu'Annette, sa fille, était au plus mal. © Crédit photo : H. R.

« L'Idolâtre », le tableau de Marion Pujo, a conquis le jury de la Fête de la peinture, lancée par l'association Retraite plus. Il a été classé troisième sur 2 000 participants r...

« L'Idolâtre », le tableau de Marion Pujo, a conquis le jury de la Fête de la peinture, lancée par l'association Retraite plus. Il a été classé troisième sur 2 000 participants résidents des Ehpad français, suisses et belges.

Il y a trois ans, Marion Pujo a apporté ses pinceaux à la résidence services Le Soleil du Yet, près du quartier du Yet, à Saint-Paul-lès-Dax, contre le terrain du futur pôle de santé. Alors, constatant que plusieurs de ses pensionnaires avaient la fibre artistique, son animateur, Jean Lassalle, a inscrit l'établissement à la compétition. Belle initiative, car non seulement cette année, Marion Pujo est montée sur le podium international, mais l'an dernier déjà, une autre résidente, Génia Michalak, avait été primée.

Ces oeuvres lauréates, mais également une grande partie de la production de ces artistes d'expérience, feront l'objet d'une exposition, ouverte à tous, mardi 30 juillet, à partir de 19 heures. L'exposition sera accompagnée d'un marché nocturne. Il y aura une animation musicale et le foodtruck Peyta'crêp permettra de se régaler. « L'événement à ne pas manquer, écrit le dynamique Jean Lassalle, est l'occasion de partager un moment convivial en compagnie de sa famille, de ses amis, de ses voisins et d'échanger avec des exposants passionnés. »

Vraie notoriété

On imagine que bon nombre de Saint-Paulois auront à coeur de venir découvrir le tableau primé cette année. D'autant que

Marion Pujo, l'auteure, jouit déjà d'une vraie notoriété. Elle a longtemps enseigné les travaux manuels au collège Jean-Moulin et a été adjointe de Jean-Pierre Pénicaut, avec qui elle a lancé notamment le Festival des abbayes, le festival des Tempos du monde (la 24 e édition débutera le 23 août prochain sur les bords du lac de Christus) ou encore des Floralties.

Elle est la maman de [Véronique Sahuquère](#), l'illustratrice de renom, aujourd'hui très prisée dans le monde de la customisation de casque de moto et d'Annette Saüquere, l'adjointe au maire disparue à l'âge de 59 ans.